

Proyecto solidario en Paraguay

La orquesta de instrumentos reciclados de Fabio Chávez.



Un grupo de jóvenes con los instrumentos reciclados

Es en Paraguay que nació el proyecto. El proyecto se llama «La orquesta de Cateura», es una orquesta que consta de instrumentos reciclados. Además los músicos son chicas, chicos, adolescentes y jóvenes de escasos recursos que viven en la comunidad del Bañado.

Los instrumentos utilizados por la orquesta de Fabio Chávez son violines, violas, celtas, contrabajos, guitarras, flautas, saxofones, trompetas e instrumentos de percusión. La orquesta suele tocar música clásica, folklórica, paraguaya, latinoamericana, música de los Beatles, de Frank Sinatra, música de películas y metal sinfónico. El objetivo de Fabio Chávez es de

desarrollar un proceso de formación musical dirigida a niños y jóvenes que viven en condiciones precarias.

Es una buena acción para los jóvenes y para el planeta.

Luna Auffredo & Gwendoline Le Meur 3B

